

つくしA 7月外出報告 7月7日(木) 清水ドリームプラザ・清水七夕まつり

七夕の日にドリームプラザにショッピングへ行き、清水で開催されていた七夕まつりに行ってきました。当日は天気もよく外出日和でした。天気がいいため行き先へ向かう際も海沿いを通りドライブを楽しみました。ドリームプラザに着いてからはウインドウショッピングをしながら色々なお店をみて楽しみました。また、ドリームプラザ内にあるゲームセンターに行き、普段施設で遊んでいる太鼓の達人をやって遊びました。家庭用のゲームとは違って大きい画面や大きい音で同じゲームでも迫力がありとても楽しんでいる様子でした。また、好きなキャラクターが景品になっているゲームもあり、ルールを教えなくても黙々とゲームに取り組んでいる姿も見られました。それぞれ互いの楽しみを感じているようすでした。





七夕祭りでは暑さもありましたがゲートの中は思ったよりも暑くなくゆっくりと見る事が出来ました。二人でお願い事を短冊に書いて飾ってくることも出来ました。普段は見られない大きな飾りやキラキラした飾りに目を奪われよくみている様子がありました。帰園後も体調を崩すことなく行って来られたのでとてもよかったです。



